



# FIRST LOOK LPV

*Boletín del Liceo Pino Verde con todas las novedades de la semana*

## LPV es Pereira, es cultivo, es cosecha



Desde nuestra institución queremos felicitar, festejar y honrar a toda la ciudadanía por el aniversario 159 de nuestra bella capital risaraldense, tierra de gente pujante, calidad humana invaluable y sin límite alguno en su apuesta por el crecimiento y desarrollo.

Los invitamos a dar clic [AQUÍ](#) para ver algunas fotos de los alumnos festejando este aniversario



# Se acerca la Semana del Ser

## Equipos, ¡Prepárense!

*Liderado por Bienestar y Apoyo*

En septiembre llega uno de los eventos más importantes y tradicionales de nuestra institución: la SEMANA DEL SER.

El deporte, el arte, la camaradería, el respeto por todos, el sentido de pertenencia y el buen trabajo en equipo se tomarán esta nueva edición de la cual les iremos contando...

Por lo pronto, ya saben que el TALENT SHOW es un fijo en esta celebración. Por ello, los invitamos a todos (estudiantes, docentes, directores, administrativos, operativos) a que se preparen y participen en este festejo, nos muestren todo su talento y celebremos como Familia LPV que somos.

¡Atentos a las convocatorias y novedades que se acercan!



***El equipo de Bienestar y Apoyo se encarga de liderar y organizar varias de las actividades de la SEMANA DEL SER, sin embargo todos somos protagonistas y brindamos nuestro aporte a la realización del evento.***

***Precisamente, desde la Personería LPV abrimos una recolecta de tapitas de envases plásticos como las que ven en la imagen. Estas se estarán recibiendo en la casa de Bienestar.***

***¿Para qué se utilizarán? Habrá un actividad deportiva en torno a estas tapitas. Por el momento, ¡Todos a recolectarlas!***

# POSTALES LPV

Les compartimos algunos momentos y noticias de interés que hemos vivido en estos últimos días en nuestro maravillo colegio



## El profe Molano nos comparte el valor de su ejercicio educativo

Para nadie en la institución es un secreto que el educador Juan Gabriel Molano en un apasionado de su labor y dicha pasión la transmite a sus estudiantes a través de lo fascinante del fascinante mundo de la biología.

Precisamente, compartimos este momento en el que dos estudiantes estuvieron realizando una prueba interna del Bachillerato Internacional en la asignatura de Biología a nivel médico.. "Es un proceso de experimentación en donde estas estudiantes han planteado inicialmente un problema/pregunta factible de investigación desde una perspectiva científica, esto hasta diseñar el procedimiento con el cual van a recolectar los datos necesarios para dar respuesta a dicho problema/pregunta", afirma el profe, agregando que la consecución de este ejercicio les permitirá lograr el objetivo del Programa del Diploma del IB.



Por otro lado, Juan Gabriel también nos compartió las siguientes fotos en las que dos estudiantes de biología, también del Programa del Diploma, están realizando un trabajo con bacterias en la Universidad Libre. "Sara Lagos está comparando la efectividad del oro y la plata como inhibidores de crecimiento de bacterias. Y Valeria Valencia está tomando muestras del río donde depositamos las aguas del colegio, antes y después de su paso por la planta de tratamiento para ver precisamente su efectividad en cuanto a la cantidad de bacterias coliformes que se producen".



## La Escuela de Abuelitos sigue su curso

Les informamos que las sesiones de la Escuela de Abuelitos siguen su curso gracias a la buena receptividad mostrada por todos ustedes. Recordemos que estos espacios, generados por el equipo de Bienestar y Apoyo, tienen como fin involucrar a todos los abuelos en los procesos formativos, académicos y emocionales de los estudiantes



Próximas escuelas de abuelitos  
\*lunes 29 de agosto de 8:00-10:00

\*Miércoles 31 de agosto de 10:00-12:00

\*Lunes 05 de septiembre de 8:00-10:00

\*Miércoles 07 de septiembre de 10:00-12:00

Interesados en participar, por favor  
comunicar a los correos:

[psicologia.primaria@liceopinoverde.edu.co](mailto:psicologia.primaria@liceopinoverde.edu.co)

[psicologia.preescolar@liceopinoverde.edu.co](mailto:psicologia.preescolar@liceopinoverde.edu.co)

# Nuestros deportistas no tienen techo...

Recientemente hemos tenido a varias estudiantes de Primaria quienes obtuvieron importantes resultados en el campeonato nacional de taekwondo que se llevó a cabo en Medellín. Ellas fueron: Sara Sofía Arcila (oro), Gabriela Campos (oro), Susana Hoyos (plata) e Isabella Moreno (bronce). ¡Felicitaciones chicas! De igual forma, el estudiante de 7ºA Track B, Jerónimo Henao participó en certamen de atletismo en Santa Rosa de Cabal, obteniendo oro en 300 mts planos, plata en 150 mts y también en 80 mts.



## Capacitación Atención a Emergencias

En pro de nuestro mejoramiento continuo y por supuesto, de garantizar el bienestar y la seguridad de los integrantes de la Familia LPV, desde el equipo de Talento Humano -SST (Seguridad y Salud en el Trabajo) se realizó una capacitación con el personal del colegio, con el apoyo de un asesor de la ARL SURA, en torno a la respuesta y atención que debemos tener en caso de enfrentar emergencias que requieran evacuación y primeros auxilios. Para esta primera sesión, se enseñó (teoría y práctica) a más de 160 colaboradores lo relacionado al control de incendios y manejo de extintores, dentro del contexto y escenario. Se vienen más capacitaciones.



## ¿Conoces nuestro PEI?

Se trata del PROYECTO EDUCATIVO INSTITUCIONAL LICEO PINO VERDE, importante documento con el que podrán conocer a mayor profundidad todo lo relacionado a nuestra institución. Este y otros documentos como políticas, manuales y reglamentos, los podrán encontrar en nuestro sitio web: Menú principal/Nosotros/Institucional parte inferior. También pueden dar clic [AQUÍ](#) directamente para ingresar al PEI.

